
OXYRIUM
導入事例

お店の紹介と地域性やお客様層について
お聞かせください。

杜の都仙台市のとなり、名取市で開業して9年になります。
私が日本体育協会公認アスレティックトレーナー、スタッフが日本
陸連トレーナーということもあり、当院には多くのスポーツ選手が
来院されます。

つちや整骨院

院  長　土谷　修一
柔道整復師・日本体育協会公認アスレ
ティックトレーナー・健康運動指導士・
JATI公認トレーニング指導者・SAQレベ
ル１インストラクター・日赤初級CPR　等

スポーツ傷害・障害ではいかに早く適切
な治療・リハビリをおこなえるかが復帰へ
のカギになります。痛みを無理に我慢し
たり、自己判断でのテーピング等はケガ
の状態を悪化させてしまうおそれがあり
ます。ちょっとした疑問でもかまいません
ので、いつでもご相談ください。

PICK UP!
つちや整骨院
● 導入機器：OXYRIUM MEDICAL 1.5 特注
● 導入時期：2016 年 6 月

導入の目的や経緯について、お聞かせ下さい。

以前は1.3気圧の酸素カプセルを導入していたのですが、 
買い替えを検討していた時に、より高気圧で高性能な
酸素カプセルが有ることを知り、特注オーダーの
プロ専用モデルを迷わず導入を決めました。

今までの1.3 気圧の酸素カプセルと比べると
明らかに静かで効果が高いと感じました。



お店にとっての酸素カプセルの魅力とは？

当院には遠方から一日も早く骨折や捻挫を治したい、
カラダの疲労を早く取りたい、という患者様が多く来院
されるので、そういった患者様の期待にこたえられる
強力なツールであると考えています。
また、スタッフもお昼休みに酸素カプセルを利用しており
スタッフの健康増進にも大いに役立っています。

他社の1.2気圧・1.3気圧製品に比べ、
どのような違いを感じましたか？

プロ専用モデルの1.6気圧の酸素カプセルに
入った後は視界が明るくなり、視野が広がった
ように感じました。 
また、カラダの中に新鮮な酸素が入ってきた分、
カラダの中から悪いものが出ていった感覚が
ありました。 
今までの1.3気圧の酸素カプセルと比べると
明らかに静かで効果が高いと感じました。

デモ体験時のご感想は
いかがでしたでしょうか？

酸素カプセルを体験したその日の
夜の疲労感、また翌朝の目覚めの
スッキリ感が前日とは違いとても
びっくりしました。
イメージでは何回か利用していく
うちに効果を感じるものだと
思っていた分、驚きも大きかったです。



酸素カプセルの効果・体感について、具体的な例があればお聞かせ下さい。

「とにかくカラダが疲れている」「頭痛がひどくて悩んでいる」
そういった患者様に施術と酸素カプセルを併用して行うと改善効果が高いことがわかっています。
過剰に筋が緊張していることで血流が悪くなり現れていた症状が、血中の酸素濃度が高くなり、
施術で筋緊張が緩和されたためだと考えます。正に酸素カプセルと施術の相乗効果です。

Infomation

● 住　　所 ： 〒981-1224　宮城県名取市増田7-14-5
● 電話番号 ： 022-381-0074
● 施術時間 ： 平日　9：00～13：00 / 15：00～19：00
　　　　　　 土曜　9：00～15：00
● 定  休  日  ： 日曜・祝日

つちや整骨院
http://tsuchiya-seikotsu.com/

まずは体験してもらいたいですね。
効果が実感できると思います。

今後、カプセルの導入を検討されている
方に一言いただけますか。

酸素カプセル導入に踏み切る
大きな理由はありましたか？

もともと、スポーツに精通したアスレティック
トレーナーということもありオリンピックや
プロスポーツ界で多く活用されている現状を
知っておりましたので、必ず患者様のお役に
立てるという確信があり導入を決めました。


